

## DIESSFURT

**Feuerwehr.** Am Freitag Besuch der Kirchweih in Hütten. Treffpunkt um 19 Uhr am Gerätehaus Dießfurt (Zivil).

# Eines der letzten Hochzeitspaare in alter Kirche

Rudolf und Rita Walberer gaben sich vor 50 Jahren in Schwarzenbach das Jawort – Vier Enkelkinder gratulieren



Rita und Rudolf Walberer feierten mit ihrer Familie, Vertretern der Feuerwehr und der Stadt Pressath ihre goldene Hochzeit.

Bild: whw

**Dießfurt.** (whw) Ihre goldene Hochzeit feierten Rudolf und Rita Walberer im Kreise ihrer Familie. Beim Gottesdienst in der Dießfurter Kapelle erinnerte Pfarrer Bernhard Reber an die Eheschließung vor 50 Jahren. Die Walberers waren eines der letzten Brautpaare, die im Jahr 1958 noch in der alten Kirche in Schwarzenbach bei Pfarrer Otto Pichl vor den Traualtären traten. Aus der Ehe gingen vier Kinder hervor. Die vier Enkelkinder gratulierten ihren Großeltern zum 50. Ehejubiläum.

Rita Walberer geht noch gerne ihren Hobbys, dem Kochen und Backen nach – worüber sich die Familie natürlich besonders freut. Rudolf Walberer ist aus dem Dießfurter Vereinsleben nicht wegzudenken. Geht er gerade nicht seiner liebsten Freizeitbeschäftigung, der Waldarbeit, nach, ist er ständig beim FC Dießfurt sowie bei der Feuerwehr anzutreffen,

ist er doch bei beiden Vereinen Ehrenmitglied. Für die Treue und die Tätigkeiten beim FC Dießfurt dankten dem Gründungsmitglied Vorsitzender Erhard Walberer sowie Beirat Anton Bröderer. Rudolf Walberer war dritter Vorsitzender, Beirat und Sportplatzkassier. Noch immer aktiv ist er in der Fahnnensektion. Dieses Engagement belohnte der Verein 2003 mit der Ernennung zum Ehrenmitglied.

Ebenso gratulierten Feuerwehrvorsitzender Johann Bröderer sowie Beirat Christian Reichl Walberer für die 57-jährige Treue zur Feuerwehr. Für seine Verdienste als Kommandant in den Jahren 1959 bis 1975 wurde Walberer 1996 zum Ehrenmitglied ernannt. Für die Stadt Pressath wünschte Bürgermeister Konrad Merkl mit seinen Vertretern weiterhin alles Gute.